

# *Raúl Castro souligne l'importance de la Zone Spéciale de Développement du Mariel*

---



La Havane, 10 mars (RHC)- Le Président cubain, Raúl Castro a réaffirmé l'importance stratégique de la Zone de Développement du Mariel, située dans la province d'Artemisa, à l'Ouest de La Havane. Il a signalé qu'il s'agit du plus grand ouvrage en chantier dans notre pays.

Le quotidien cubain Granma indique aujourd'hui que Raúl Castro a tenu ces propos au cours de la réunion de révision des investissements du Projet Mariel au cours de laquelle il s'est vu donner des explications détaillées sur la marche des travaux dans les réseaux ferroviaire et routier, dans le réseau d'abduction d'eau, dans l'infrastructure des télécommunications, d'électricité, dans les systèmes techniques de sécurité et de protection ainsi que dans la zone d'activités logistiques et dans le dragage de la baie.

L'on a également présenté les résultats de la plus récente inspection mensuelle faite par l'Institut de Planification Physique dans le but de tester l'efficacité des mesures prises pour faire face au phénomène des constructions illégales dans la Zone. Selon ce que l'on a expliqué bien que l'on avance sur cette voie, l'on n'a pas réussi à éliminer toutes les violations.

« L'ordre doit régner au Mariel car nous sommes en train d'y défendre l'avenir économique de notre pays » -a-signalé Raúl Castro-.

« Cuba ne peut plus continuer à dépendre des exportations d'une poignée de produits pour se développer, c'est ce qui explique le fort accent que nous mettons sur ces investissements. C'est ici que se trouvent les bases pour parvenir au décollage économique dont nous avons besoin » -a-t-il ajouté.-

Raúl Castro a également insisté sur la nécessité de respecter au pied de la lettre la politique de maintenance élaborée pour cet ouvrage car, autrement, les dépenses se multiplient plus tard. « L'on ne doit pas construire ce que l'on ne pourra pas entretenir après. Nous devons nous éduquer dans l'accomplissement strict du devoir » -a relevé le président cubain.

Avant la fin de la réunion, le chef d'État cubain a considéré que de grands efforts ont été réalisés, mais qu'il faut continuer à avancer.

« Je vous félicite tous, ceux qui dirigent et ceux qui construisent les ouvrages, pour tout ce que vous avez fait jusqu'à présent, mais il faut faire encore plus et mieux » -a-t-il signalé.

Miguel Díaz-Canel , Premier Vice-président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres; le Commandant de la Révolution Ramiro Valdés Menéndez, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres; Antonio Enrique Lussón Battle, vice-président du gouvernement; ainsi que d'autres ministres et dirigeants nationaux et de la province d'Artemisa ont également assisté à la révision des investissements du Projet Mariel.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16940-raul-castro-souligne-limportance-de-la-zone-speciale-de-developpement-du-mariel>



**Radio Habana Cuba**